日進市立赤池小学校長 大津 正仁

あらためて保護者の皆様にお願いします(お知らせ)

さて、愛知県での新型コロナウイルスの新規感染者が2か月ぶりに50名を超えました。今後は、ハロウィーンやクリスマスなどの人々の移動が多くなる季節行事が控えています。それに秋の深まりと共に朝夕の冷え込みも増してきます。特に今シーズン、新型コロナウイルスとインフルエンザの両方が流行するいわゆる"ツインデミック"がやってくると心配されています。

この文章は、昨年度10月30日に学校から配付した文書の一部です。あれから一年が経とうとしています。一時、愛知県においては新規感染者数が 2,000 名を超えました。今は減少傾向にある一方、重症者数は高い水準で推移しています。そんな中、「宣言慣れ」が懸念されます。

赤池小では、今後も下記のように赤池小でできうることをしっかりと行っていきます。何卒ご 理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

記

1 「家族全員の検温、健康観察への協力」、「不要不急の外出を控える」等につきまして、引き続きご協力をお願いします。

2学期が始まっての様子を見ていますと、体調がすぐれなくても頑張って登校してきてくれる子供がいます。体調がすぐれないというのは免疫力の低下が心配されます。

各ご家庭におかれましては、「子供が体調不良の場合」や「家庭内で体調不良者がいる場合」は、無理をさせず「自宅での休養に全力を尽くして」いただきますよう、あらためてお願い申し上げます。

2 学校生活について

- 引き続き「①きょりをとろう」「②さわらない」「③だまってたべる」を強く指導していきます。
- 休み時間については、学年ごとに運動場、体育館、教室といった場所で割振りを行って、 密にならないようにしていきます。また、手洗いの徹底に加え、教室に戻る際はアルコー ルでの手指消毒を行います。
- しばらくは子供たちでのトイレ清掃は行いません。教職員で行います。
- 3 部活動について

活動を楽しみにしている子供が多いですが、しばらくの間、休止します。

4 子供たちの心身の健康について

コロナ禍への過剰な対応が心の不安定につながらないよう指導を進めます。お子様のことで心配なことがありましたら、ご相談ください。

赤池小800名越えでの集団生活です。「あなたとあなたの大切な人の命を守るために」お願いします。

<問い合せ先 赤池小 教頭 加藤敏明 14800-3311>